

西中だより

令和5年6月28日 第2号

秦野市柳町 2-5-1 TEL 88-0022 秦野市立西中学校

仲間とともに!校外学習&修学旅行

1年生はキッザニア、2年生は鎌倉、3年生は京都&奈良大阪へ

6月2日(金)、1年生は、キャリア教育も兼ね「キッザニア東京」に行きました。施設内ではあらかじめ班で決めておいたアクティビティ(仕事)を体験しました。体験を通して、働くことの意味や尊さに触れることができました。2年生は、来年の修学旅行を見据えた、鎌倉での班別自主行動でした。あいにくの天候でしたが、計画した見学場所を巡り、班で協力しながら古都鎌倉で活動することができました。また、3年生は、6月16日(金)~18日(日)、京都・奈良&大阪への修学旅行に行きました。6時45分、校庭

での出発式からスタートし、1日目は新大阪駅到着後のコース別活動から奈良公園、東大寺を見学して京都駅前の宿泊先のホテルへ。2日目は、事前に計画を立てたコースで電車・バスを乗り継いでの京都班別行動。うだるような暑さの中、班のメンバーの体調を気遣いながら見学し、元気にホテルに戻って来てくれました。3日目は、クラスごとに京都市内をバスで巡って最後に東寺を見学し、秦野に帰って来ました。渋沢駅に降り立った時の安心したみんなの表情がとても印象的でした。



それぞれの学年で、目的や目標を達成するとともに、仲間との絆を深めることができました。この経験を、これからの学校生活で生かしていってほしいと願っています。

令和5年度のPTA活動が始動!

今年度のスローガンは「可能性は無限大 君ならできる限界突破」

昨年度に引き続き、PTA年度始め総会は書面での開催となりましたが、おかげ様で事業計画や予算等が承認されました。そして、西中PTA陽光第259号でもお知らせしました通り、PTAの今年度のスローガンが決まりました。様々な活動も、まだまだ「全開」とはいきませんが、学校と保護者が一丸となって取り組んでいきたいと思います。是非とも、あたたかいご支援、ご協力をお願いいたします。

また、5月31日(水)に「夜間防犯パトロール」が行われ、保護者の方をはじめ、地域の皆様にもご参加いただきました。ありがとうございました。今後の各種活動にもご協力をよろしくお願いいたします。

* * * 4 年ぶりに復活!ひまわり運動キャンペーン* * *

西中学校区では、平成20年度より、子どもの見守り・あいさつ・防犯活動を「ひまわり運動」と名付け、活動を行っていましたが、このたび4年ぶりに活動が復活しました。「ひまわり運動」とは、地域の方々にひまわりの種を植えていただき、ひまわりの花を咲かせ、明るい街づくりと防犯意識の高揚にご協力いただくキャンペーン活動です。

6月13日(火)の当日は、青少年相談員や青少年指導員、民生・主任児童委員の皆様にご協力いただき、生徒会の生徒がひまわりの種とステッカーを手に、地域を訪問させていただきました。インターホン越しに話す生徒の様子も、はじめはぎこちなく、恥ずかしさが先行していましたが、ご同行いただいた関係の皆様のアドバイスもあり、途中からは笑顔で堂々と活動することができました。生徒自らが地域を訪れ、地域の方と触れ合う貴重な経験となりました。



国ミュニティッスクール そ 地域とともにある 学校づくりを目指して、

本校の教育方針である3つの柱の1つ「コミュニティ・スクール(CS:学校運営協議会制度)」が、本年度も新たな委員さんを迎えて発足しました。5月30日(火)に第1回学校運営協議会を開催し、学校経営や教育課程についての承認や今年度の活動について協議しました。コロナ禍以前に実施していた活動も、様子を見ながら少しずつ再開していく動きも見られます。運営方針にもある【学校も地域も「無理なく、無理せず、継続する」】活動を考えていきます。

また、早速、6月4日(日)の渋沢駅周辺のゴミゼロクリーンキャンペーンに67人の生徒が参加してくれました。 道路脇や公園の植え込みの中など、ビニール袋が一杯になるまでゴミを拾ってくれた姿に頼もしさを感じた日曜日の朝でした。

<西中コミュニティ・スクール運営協議会委員 敬称略・順不同>

〇会 長 〇〇 〇〇 (上地区自治会連合会会長)

○副会長 ○○ ○○ (地域代表・元 PTA 会長) ○○ ○○ (秦野市西商店会連合会会長)

○委 員 ○○ ○○ (西地区自治会連合会代表) ○○ ○○ (西上体協副会長・保護司)

○○ ○○ (前サポートクラブ事務局長) ○○ ○○ (秦野市立西公民館長)

〇〇 〇〇 (東海大学教授) 〇〇 〇〇 (PTA会長)

〇〇 〇〇 (西中学校長)

<地域学校協働活動コーディネーター> 〇〇 〇〇< C S ディレクター> 〇〇 〇〇 (秦野市教委)

『進路説明会』開催!

6月2日(金)、3学年の生徒と全学年の保護者を対象に進路説明会を行いました。当日は、悪天候にもかかわらず、約130名の保護者の皆様にご参加いただきました。進路決定までの流れと、現段階で発表されている募集及び選抜の主な日程についての説明をさせていただきました。現在、3年生は、第1回進路希望調査を行っており、その内容を踏まえながら、7月12日(水)から始まる三者面談で相談させていただきます。これを機に、お子さまの卒業後の進路について、ご家庭でお話し合いをしていただきますようお願いいたします。

新年度に入り高校等の先生が、学校説明会や体験入学のお知らせ、ポスターを持って来校されています。また、神奈川県教育委員会のホームページには最新の入試情報について、各高校等のホームページには学校紹介等が公表されており、これからも新しい情報が順次更新される予定です。学校からも情報発信していきますが、ご不明の点等がございましたら、学級担任または学年職員にお問い合わせください。

「秦野こども未来づくり会議」に参加

秦野市では、平成20年度から、児童生徒が主体となって、いじめを生まない学級・学年・学校づくりを目指した「いじめを考える児童生徒委員会」が開催され、西中の先輩方も代々参加してきました。今年度からは、「秦野こども未来づくり会議」と名称を変更し、いじめ問題だけに限らず、子どもたちが未来志向の夢を語り合う場として年間3回の会議へとリニューアルされました。

6月4日(日)、市内各小中学校の児童会と生徒会の代表が集まる第1回会議には、生徒会長の〇〇〇さんと生徒会書記の〇〇〇〇さんが代表として参加してくれました。会議の中では、西中学校区の西小学校・堀川小学校・上小学校の代表児童との顔合わせをしたあと、今年度の各校でのいじめ防止に向けた取組について情報交換をしました。

第2回会議は、8月17日(木)堀川公民館で行われ、「楽しい学校づくり」「SDGs」「未来の秦野」等のテーマからアイディアを共有し、中学校区ごとに取り組む内容について検討する予定です。西中の「ピアサポート魂」を存分に発揮してほしいと思います。